



8月 お盆休み

いよいよ暑い夏が今年もやってまいりました。先月7月は酷暑が続き8月に入ってもこの暑さは1週間ほど続くと言われておりました。7月後半から連日35°C前後や35°C以上が続き、エアコンと外気との温度差が開きすぎて体の方はかなりのきつさを感じます。体調管理には十分気を付けなければと思いますが、早くに30°Cぐらいに落ち着くのを願うばかりです。脱水症状や熱中症などに十分気を付けて、今月も頑張って行きましょう。

今年も8月に入り盆休みのある時期となりました。例年この季節になりますと各地で花火が打ち上げられ、綺麗な花が夜空に咲きますと、この暑さも忘れてしまうそんな感じが致します。各観光地も賑わいを見せ各地で渋滞や大勢の人だかりなど毎年の恒例の風景と感じ、私自身は今まで渋滞を避けて出かけていたものの最近はあまり出歩かずゆっくり家で過ごすようになりました。

社員の方々には里帰りや家族と過ごす時間を大切にする時期としては、盆休みはとても良い時期だと思いますので、事故には十分気を付けて頂きながら楽しい時間を過ごして頂きたいと思います。

それでは1ヶ月間引き続きのご協力をお願い致します。

社長 太田 聰

編集担当：横井

働き方改革を推進するための関係法律の整備に関する法律

「働き方改革を推進するための関係法律の整備に関する法律」が7月6日公布されました。

長い法律ですので、「働き方改革関連法」などと言われています。

要約すると、労働者が多様な働き方を実現できる社会にするために、労働基準法をはじめとする8本の法律を改正するというものです。

改正の内容は多岐にわたりますが、その中で私達が意識する必要がある1点を取り上げたいと思います。

★有給休暇を取らせることが企業の義務になります★

【有給取得の現状は？】（厚生労働省などの調査）

<取得率>49.1% <年間で一度も取得していない人>16.4%

【どうしたら取得率があがる？】

政府は「取得することへのためらいが一因」とみて、企業に有給休暇消化を義務づけることにしました。

【どう変わる？】

2019年4月から、有給休暇が年10日以上与えられている人（6ヶ月以上勤務し、全労働日の8割以上出勤した労働者）に対して、企業は最低5日有給休暇を取得させなければならなくなります。

【取得させないとどうなる？】

企業に罰金が科せられます。<最大30万円/働き手1人あたり>**本人が取得を拒否しても企業が罰せられます。**

編集担当：伊藤

有給休暇取得率のアップが業績アップに繋がったという話もあるそうです。そこで、なかなか有給休暇を取得するタイミングが…と躊躇している方にも取得して貰うよう、アポロ電気の衛生委員会ではいろいろと知恵を絞っています。啓発ポスターの製作を検討したり、いろいろな工夫をして取得率向上を目指しています。きっと、より働きやすい会社になっていくでしょう。

衛生管理者 村瀬順子

社員紹介 一佐々木 知幸さん



Sasaki Tomoyuki

誕生日：7月19日 血液型：A型

趣味：剣道と銭湯

<<アポロの印象>>

社員の方々に優しい人が多いと感じました。受注先に優良企業関連先が多く、すごい会社だと思いました。

<<アポロで叶えたい夢>>

人から信頼される存在になり、縁の下の力持ちとして会社を支えていきたいです。自分の息子が成長して就職する時に、アポロに入社させてもらい、一緒に働きたいです。

<<自己PR>>

至らない点が多々ある自分ですが、会社と社員の皆様のために役に立てる人物になれるよう精進します。引き続きご指導ご鞭撻の程宜しくお願い致します。

一古都 千恵さん



Furutsu Chie

誕生日：1月20日 血液型：AB型

趣味：料理、ゲーム

<<アポロの印象>>

アットホームな会社

<<アポロで叶えたい夢>>

専門的なスキルを身につけたいです

<<自己PR>>

眼鏡をかけていると、真面目に見られる事が多いですが、アウトドアやアクティブに活動する事が好きです。分からない事が多いですが、一生懸命がんばるので指導よろしくお願ひします。

会長より

地球環境の破壊が始まる（その1）

6月18日朝、大阪北部を震度6弱の地震が襲い多くの被害が出た。通学路のブロック塀が倒壊し、小学4年の女子児童が死亡した。民家のブロック塀が倒壊し80代の交通指導員が犠牲となる。神戸・奈良・京都・滋賀県が5強～5弱の震度が続き、死亡3人、けが人が多数出た。交通網が混乱、電気水道などインフラがマヒした。群馬では震度5弱。

梅雨末期の雨は7月に入ても降り続き、昨年の九州北部豪雨、一昨年4月に発生した熊本地震は関連死も含め死者数259名、全壊家屋8666棟(H30年3月14日現在)、今なお復興していない。西日本豪雨は7月27日現在、広島中心に1府13県死者219名に及ぶ。7月10日雨が止むと今度は酷暑が押し寄せた。猛暑・酷暑は全国規模で押し寄せて、連日40度近い酷暑が続く。

この異常気象は世界各地で発生しており、噴火、地震、山火事、大雨、竜巻、台風、ハリケーンなどが押し寄せている。

地球の限界（プラネタリー・バウンダリー）
[Planetary Boundary] 人間の活動が地球システムに及ぼす影響を客観的に評価する方法のひとつである。*文献[現代用語の基礎知識2018年版、創刊70周年号]

1980年代から地球環境を守る国際会議が行われているが、各国の主張は経済優先が強く危機感が感じられない。民を守る政治家に使命感を感じられない。

犠牲になられた皆様のご冥福をお祈り申し上げ、被害に遭われた皆様にお見舞い申し上げます。

会長 太田 顯

編集担当より

連日猛暑が続いております。暑さで心が折れそうです。年々暑さに弱くなり、エアコン様に頼ってしまいます。そんなエアコン様も頼りすぎると財布に響く。かと言って頼らないわけにはいかない。一番迷うときは寝るときにどこまでエアコン様に頼るべきか。頑張って設定温度を高くして寝てみたところ、暑さで衣類を投げ捨てお腹を壊すこと2回。分かりました、無理はしません。しっかりエアコン様に頼ります。あーエアコン様エアコン様。

横井

率直なご意見・ご感想をお待ちしております。
general@apollo-elec.co.jp

発行



アポロ電気株式会社

〒438-0004

静岡県磐田市勾坂中1600-11 磐田さざか工業団地

TEL: 0538-38-2228 FAX: 0538-38-2898

URL: <http://www.apollo-elec.co.jp>

編集担当: 島・伊藤充・横井・山崎

発行日 平成30年8月1日